

視察報告

1128年8月24日(木)

調査項目 スポーツ振興、取組み方等

・ 内容 県立下関武道館 (下関市)

目的. 国向市でも以前より武道連盟から再三武道館建設の要望が出されており、議会でも何度か議論になったが、あまり具体的な規模の大玉が問題で大きな武道館を建設する事態に困窮する状況にある。一方で下関市ではハンドボールやバスケット等の併設型の武道館があり、うなづかしの内金と多様な競技を行なう事が武道七流として、またアーチカルとして参考になるところである。

質疑応答 事前に監査項目を下関市に通知し、答えて資料を丁寧に説明を受けた (添付資料参考)

所感 平成23年1月50歳以上10年以内PFI方式で県が運営されて年間ランニングコスト約3200万円である。武道館は近くアスレチック場等で行われる武道競技の発展する複数のベースの確保等で、アーチカルは堂をはじめ柔道等、大会を行なう(当時はアーチカルハンドボールの練習試合が行なわれた)つま)常設アリーナ、アーチカルで行なわれる(二つとも本やスケートホールやジム等)どちらも堂の出入り口は多大な労力がかかるが、自然のハンドボール等の武道以外の競技、陸上競技(50メートル)等の常設アリーナ等、武道館を現在のスポーツセンターに行なって一定、大会規模の武道館を現在のスポーツセンターに行なって、今後にも期する、総合スポーツ公園(けもアワロスカ高等)となる時間はかかるが、その必要性を訴えさせて、またニニに準備を一通り、他スポーツ施設の現状維持、そして廃止等もあわしあえて、今後は選抜を集中である。時間はかかるが、今後指折りの総合スポーツ施設をめざすべきである。

青木義雄

治療報告

1928年8月24日(木)

新薦項目 対一二指開き取り組み

“内宮 下関海縫マウンテンの取扱い (下関市)

○ 国的 海賊マニラはエントリ開始と同時に中央山脈(アーヴ)で発動
(7. 時間が数分で締切に達する)。主因でも有るフルマニラ
大火(アーヴ)。経済効率も大で西北機場もよう。同市
では一時期、フルマニラを「声も上り」た。実現に至ってはフル
マニラ内でも段々上りた二十七年。しかし苦難や障害も多か
った。同市で今後困難はまだ(する)が、13~14フルマニラ
大火。これが結構洋の大火をでもした。多くの商店を行

總經理室
事前：請項目組準備，回答乙連帶之審核及預備
(添付審核參考)

所感 ランスットト/ヨリ引立つて、アーヴィング
エドリー開始と同時に申込みが殺到し、ネット道道 9000人ガ
先着で開始がわざか 56分で 9000人達成して、人気の高さ
フランスもアーヴィングであります。

奇才 義撫

会派行政視察《平成28年8月25日》

大分市

参輝会 福田 文治

視察事項 大分駅周辺総合整備事業について

所感

駅南口

今まで利用価値の少ない南口に「大分いこいの道」大分駅と美術館がある上野の森を結ぶ幅員100m、延長440m、2万m²の芝、植樹を市民が植え管理等も四民ボランティアを含む団体で実施されている。市民の愛着醸成に有効な手段である。利用はイベントで17万人／年あり有料利用も有り管理費の一部となる等アイデアが盛り込まれている。

また駅前には複合文化交流施設、情報文化新都心の中核拠点施設が建設され会議室、図書館、子供ルーム、トレーニングルーム、キッチンスタジオ、ホール等が整備され多くの市民に利用されている、各施設の利用状況は高齢者、中年層、若者、子供等世代によって利用場所も違い利用率も違っており将来を見据えた施設、利用を変更しても良い様な造りが必要である。

歩行者優先の駅前広場にはミスト噴水が噴き子づれの家族が多く楽しんでいた、本市の駅前にも若い子連れのお母さんたちの癒しの空間として設置が望まれる。

駅北口

鉄道高架による、南北の南北への通行が多く有り、駅前は歩行者優先で、広々とした空間が有り、大友宗麟、ザビエルの銅像、南蛮世界地図等大分の歴史も十分に味わえる開発であると思う。

駅ビル内通路では飲食店が並び昼間でも多くの利用者が集まり、駅ビル入館者目標1100万人／年を大きく上回り2420万人／年、売上高も目標200億円／年が224億円と伸びており、駅周辺総合整備の成果は十分出ている。

人口48万で県庁所在地ということも有るのかもしれないが本市も人口規模に似合った賑わいを駅周辺整備で叶えたいものである。